

### 385. LA ISLA DE LA CURACION FELIZ

~~<4208>~~ *Hechos 28:8-10.*

Esta es una pequeña isla que está cerca de Hong Kong, la cual ha sido rentada por el gobierno a una misión de Londres, isla donde viven actualmente trescientos leprosos que antes no tenían hogar y que eran despreciados refugiados en Hong Kong, ciudad que está bajo el gobierno británico. Entre los centenares de refugiados chinos que se amontonaron en Hong Kong como resultado de la ocupación comunista del territorio chino, hubo grandes cantidades de víctimas de la lepra, quienes estaban muriendo de hambre y casi desnudas. Las condiciones eran tan tremendas que la Misión de Londres para los leprosos se propuso hacer algo para ayudarlos. Después de que el gobierno les rentó la isla de Nun, cambiaron a los pacientes y comenzaron a construir un edificio en el lugar donde estaban las ruinas de una villa. Recibieron ayuda de muchas partes, incluyendo a los soldados británicos. Los leprosos que viven allí ahora tienen vidas útiles y están contentos. Se nos dice que en todas partes, en esta comunidad cristiana se ve manifiesto el espíritu del Salvador. Bajo la dirección piadosa del capellán James Hu, las actividades religiosas forman la parte más importante de la vida de la villa. Por acuerdo unánime de los que viven en la isla, le cambiaron el nombre de Isla de Nun a “Isla de Hay Ling Chan”, que significa: Isla de la Curación Feliz. —**Arnold.**